
                                                         

 
 

REUNION DES 26 ET 27 AVRIL 
RIUNIONE DI I 26 E 27 D’APRILE  

 

  

  

 

 

 

 : Etat des travaux au collège de Porticcio. 

Monsieur le Président, 

 

Depuis plusieurs années, le Proviseur et les associations de parents d’élèves n’ont de 

cesse d’alerter sur l’état de vétusté préoccupant du Collège de Porticcio.  

 

Suite à une réunion in situ en présence des services de la Collectivité de Corse en 

février dernier, il a été constaté que les locaux étaient trop exigus pour le nombre 

d’élèves accueillis, ainsi qu’un nombre important de désordres ayant trait à la sécurité. 

 

A la rentrée scolaire 2018, le Collège de Porticcio devrait accueillir une soixantaine 

d’élèves supplémentaires. Afin qu’ils puissent étudier dans des conditions décentes et 

non dans un préfabriqué, il est nécessaire de procéder en urgence à la création de 

deux nouvelles salles de classe. 

 

De plus, la création d’une salle de musique insonorisée est nécessaire. 

 

Enfin, la capacité d’accueil du réfectoire ne permet pas d’accueillir tous les élèves en 

même temps, ce qui conduit les enfants à déjeuner dans un temps très réduit et contraint 

le personnel à effectuer plusieurs services. 

 

La réussite scolaire de nos enfants passe aussi par le fait d’étudier en toute sécurité et 

dans de bonnes conditions, c’est pourquoi je souhaiterai connaître les démarches 

entreprises par la Collectivité de Corse pour que la rentrée 2018 au Collège de Porticcio 

se passe dans les meilleures conditions. 

 

Je vous remercie. 
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Question déposée par Mme Valérie BOZZI 

Au nom du groupe "LA CORSE DANS LA REPUBLIQUE  

« A CORSICA INDÈ A REPUBLICA” 
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